

## Ficha de Visionado de Vídeo

Datos generales e imagen del vídeo	Reseña	Problema(s) que aborda	¿Dónde aplicarías este conocimiento?
 <p><b>14 de junio 2016</b> <u><b>CONCEPTOS</b></u> <u><b>DEL</b></u> <u><b>PRESUPUESTO</b></u> <u><b>BASADO EN</b></u> <u><b>RESULTADO Y</b></u> <u><b>GESTIÓN PARA</b></u> <u><b>RESULTADOS</b></u></p>	<p>El video explica cómo la Gestión Pública para Resultados (GPR) surge como respuesta a los nuevos retos de la administración del Estado frente a las exigencias de la racionalidad económica moderna, que busca eficiencia, eficacia y optimización en la gestión pública. Inspirada originalmente en modelos del sector privado, esta metodología fue impulsada por el Gobierno Federal de los Estados Unidos durante la presidencia de Richard Nixon, dentro de la corriente conocida como la Nueva Gestión Pública (New Public Management). La GPR propone una transformación integral de la administración pública, al centrar sus esfuerzos en los resultados obtenidos más que en los procesos o procedimientos. Para ello, requiere la implementación de sistemas de monitoreo, medición y control, que permitan una toma de decisiones informada y eficiente.</p>	<p>La GPR busca resolver la ineficiencia, la falta de control, la desconexión con la ciudadanía y la escasa generación de valor público en la administración estatal. Su objetivo es transformar la gestión pública para que sea eficaz, eficiente, transparente y centrada en resultados medibles.</p>	<p>El conocimiento de la GPR se aplica en gobiernos, organismos de control, instituciones educativas, empresas y la vida personal, siempre con el objetivo de lograr resultados concretos, medibles y que generen valor público o impacto positivo.</p>